

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

## ZU HALLOWEEN SIND IM PRATER WIEDER DIE UNTOTEN LOS

**Gänsehautfaktor.** Hexen, Untote und Vampire. Wer sich ein wenig gruseln möchte, ist am 31. Oktober im Wiener Prater gut aufgehoben. Auch Darsteller des Hit-Musicals „Tanz der Vampire“ werden an dem Tag ihr Unwesen in dem Vergnügungsgrätzl treiben. Fast schon traditionell ist die Halloween-Parade samt riesiger, brennender „Burning Calafati“-Statue, die ab 17.30 Uhr durch den Prater ziehen wird. Nähere Infos: [prateraktiv.at](http://prateraktiv.at). BILD: PRATER WIEN

